

# Protokoll Beratung KDK-Vereine VGKF – Verbandsausschuss am 13.04.2018 in Meißen



- anwesende Vereine
  - Geringswalde
  - Langenbach
  - Stöckigt
  - Bautzen
  - Eilenburg
  - Eibau
  - Grimma
  - Döbeln
- entschuldigte Vereine
  - Brambach
  - Aue
  - Lauter
- es erfolgte die Bekanntgabe des neuen Ligenleiters Bankdrücken, Nico Ziegler, durch den VP KDK
- das Startgeld bei Einzelmeisterschaften wird um 2,- Euro erhöht, da der Veranstalter gemäß unserer Finanzordnung Startgeld an den VGKF Sachsen abführen muss
- bis auf die Einzelmeisterschaft im KDK wurden die Meisterschaften für 2019 vergeben (siehe Anhang 2019\_Wettkampftermine)
- die Finanzierung von 3 Rollups (Aufsteller für die 3 Einzelwettbewerbe) ist lt. Aussage Thomas Faselt im Haushalt 2018 vorgesehen; Marcel Mette kümmert sich um einen Vorschlag für die grafische Gestaltung, welcher dann zur Entscheidung an alle KDK-Vereine verschickt wird; Stephan Strauß wird parallel versuchen, die Finanzierung über Sponsoren zu erreichen
- um die in der Bundesliga KDK startenden sächs. Vereine zu unterstützen, wurde beschlossen, die Gaststarterregelung für die Sachsenliga KDK zu ändern
  - jede Athletin / jeder Athlet kann für seinen Verein in der Sachsenliga KDK und parallel dazu auch als Gaststarter in einem **sächsischen** Bundesligaverein starten
- der VP KDK hat die sächs. Vereine gebeten, den USV TU Dresden bei der Ausrichtung der DMM Bankdrücken „Länderpokal“ am 01.12.2018 zu unterstützen, sofern die Dresdener Hilfe benötigen; das Ziel sollte sein, den sächsischen Kraftsport bestmöglich zu präsentieren
- geplant wird ein Trainingswochenende aller am Länderpokal teilnehmenden sächs. Kaderathleten ca. 3 Wochen vor dem Wettkampf; die Organisation obliegen dem Ligenleiter BD und dem VP KDK
- um die Nachwuchsarbeit der Vereine zu unterstützen, wurde überlegt, mindestens einmal pro Jahr ein Trainingslager durch den sächs. Verband zu veranstalten; Vorschläge dazu können jederzeit an den VP KDK gerichtet werden; frühestmöglicher Start wäre 2019 (eventuell ein Sommercamp, ...)
- es erfolgte nochmals die Aufforderung des VP KDK an die Vereine, eine Kopie der vorhandenen Übungsleiter-/Trainer-Lizenzen an den sächs. Verband zu schicken; dann kann geprüft werden, ob die Lizenz über den Gewichtheberverband läuft oder umgeschrieben werden muss; erst dann kann eine anerkannte Weiterbildungsmaßnahme durch den sächs. Verband geplant und durchgeführt werden
- bzgl. einer einheitlichen Regelung über die Anzahl der zu vergebenden Relativpokale bei Einzelmeisterschaften, ist beschlossen worden, dass die Entscheidung darüber weiterhin beim ausführenden Veranstalter bleibt
- folgende Punkte sollen kurz- und mittelfristig unter Mithilfe der Vereine zur weiteren Präsentation des sächs. Kraftsports geplant und umgesetzt werden
  - Livestream von Wettbewerben
  - medienwirksamer werden (Printmedien; TV; Internet; ...)
  - Sponsoren finden